

ELITE SPORTWAGEN AG als Gastgeber für das Regionen Meeting der Bosch Car Service Schweiz



Zum ersten Mal hat am 5. Dezember in Sirnach das regionale Meeting der «Robert Bosch AG (Schweiz) Leitung Automotive-Geschäftsführung» stattgefunden. Gastgeber des diesjährigen Treffens war der neue Bosch Car Service Regionalpartner ELITE SPORTWAGEN AG in Sirnach an der Autobahn A1.



Der Weltgrösste Autozulieferer bietet den Bosch Car Service als optimales Premium Paket für Ihr Fahrzeug. Dies bedeutet für unsere Kunden eine umfangreiche Ausstattung und Equipment im Bereich Fahrzeugdiagnostik und Mechanik. Die neuen Räumlichkeiten der ELITE SPORTWAGEN AG in Sirnach haben das passende Ambiente ge-

boten, um sich auf die fachlichen Kompetenzen und Entwicklungen der Bosch Car Service Werkstätte zu konzentrieren.

Bosch war mit den neuesten Diagnose- und Einstellgeräten vor Ort und demonstrierte unter anderem die Kalibrierung der Fahrassistenzsysteme nach einem Frontscheibenwechsel.

Seit 01. März 2019 ist ELITE SPORTWAGEN AG offizieller Bosch Car Service in Ihrer Region. Wir werden dadurch neue Arbeitsplätze schaffen, unseren Kundenstamm erweitern und erwarten mittelfristig eine positive Entwicklung. Als Vollanbieter wollen wir uns etablieren und sehen in der Verbindung mit Bosch einen optimalen Partner. Die Kundschaft reagiert bereits

sehr positiv und freut sich, mit uns einen kompetenten Ansprechpartner für alle technischen Fragen und Lösungen an ihrem Fahrzeug gefunden zu haben.

Unsere Kernkompetenz liegt bei den europäischen Fahrzeugmarken wie **Volkswagen**, Audi, **Seat**, Skoda und **Porsche** sowie BMW, **Mini**, Mercedes-Benz, **Land-Rover** plus weitere bei welchen bereits herstellerseitig, mehrheitlich Bosch Teile bei der Produktion verbaut werden. Dadurch können wir als Bosch Car Service in Sirnach einen preiswerten **Markenhändler-Service** mit Erhalt der **Herstellergarantie** anbieten.

Wir freuen uns, Sie bald bei uns in Sirnach begrüßen zu dürfen.

